

【会員だより】

奈良支部総会に参加して

天理よろづ相談所病院 田中優衣(大13回生)

今回、初めて学友会奈良支部総会に参加させていただきました。同じ奈良県下で診療放射線技師として活躍されている会員を中心とした幅広い年代の先輩たちと交流でき、有意義な時間となりました。長い歴史があり、全国にたくさんの卒業生がいらっしゃる京都医療科学大学の凄さを、改めて実感しました。

また、玉木学長や大学の先生方ともお話をさせていただきました。

玉木学長は、私たち大学在学中の話や近況などを気さくにお話して下さいました。そして、診療放射線技師としての心得や在り方など、多くのことをご教授いただきました。大学を卒業している今、新学長とお話できる機会は限られていると思います。そんななかで今回、玉木学長の医師としての長年の経験に基づいたお話を伺えたことは、非常に貴重な体験となりました。

さらに温かい激励の言葉をいただき、勇気付けられました。

講演会では、島津製作所の方から一般撮影装置やポータブル装置の最新情報を提供していただきました。とてもわかり易く、最新装置の魅力を知ることができました。実際に最新装置を使うことができなくても、最新装置の動向を知っておくことは大切だと感じました。

奈良支部総会は4年ぶりの開催であったそうですが、現地開催で参加できたことを嬉しく思います。今回は自身の勤務先の新型コロナウイルス感染症に関する会食の規則により、懇親会には参加できず残念でしたが、次回は懇親会でも皆様との交流を深められることを楽しみにしています。



以上

* 通巻 249 号 2023 年 10 月 10 日発行(2023-No.4)より